

## 援けます! 実力派抗がんサプリ

### 治療効果を引き出す! 自然回帰水の不思議

旭丘光志 医療ジャーナリスト



自然回帰水 耳塚信夫 タイセイ株式会社会長  
「水」は水分子 ( $H_2O$ ) 同士が常に超高速で電子のやり取りをしているのですが、分子が5~6個くついた分子團（クラスター）になつて高まることが知られています。結果的に延命効果をもたらすこと、多數の経験的事実として明らかになります。

### ● 自然エネルギーの高い 水が延命効果を呼び覚 ます

『水』には、がん細胞の増殖を直接阻害する働きも直接がん細胞を殺す力もありません。

水はクスリではないから、当然のことです。

ところが、がん3大療法（手術・化学療法・放射線療法）や統合医療的がん治療の際に、『本来の自然エネルギーに満ちた水』を上手に組み入れると、免疫機能など元々体に備わる防御機能や生体維持能力が合目的（そのとき体が必要としている方

向）にレベルアップして治療効果が高まることが知られています。結果的に延命効果をもたらすこと、多數の経験的事実として明らかになります。

それはがんに限つたことではなく、あらゆる病気や体の不調についても言えることです。クスリでもサプリでもない水で、なぜそんなことが起こるのか。

理由は明快です——人間の体は「水の入った皮袋」に例えられます。赤

ん坊では体の80%が水分であり、子供で70%、大人では60%が水分なのです。そこに背骨や骨格を通し神経

を網の目のように張り巡らして筋肉や臓器を動かせることにより、1つ

が起るのか。

体内水環境の改善は、体が本来秘

りをしていています。特に日本でも最も多く危惧され、専門家が警告を発しています。

多い1000種類（各國では300種前後）もの食品添加物が使われて

いるのです。

これらによつて汚染されると水分

はわかりにくい添加物にまみれてお

り、体内の水環境にも気付かぬうちにそれが入り込んでいる可能性が高いと危惧され、専門家が警告を発しています。

特に日本では世界でも最も多く危惧され、専門家が警告を発しています。

私は年せいもあつて前立腺肥大症

で、がんや複雑なアレルギー、こじりが鈍り生体反応が停滞します。つまり、反応エネルギーを失つた水になつて、生体維持機能や免疫機能の低下を招くことになるのです。や

はいなかい疾患が増え続けるのは、体内水環境の汚染と関わりがあるのではないかと言われるるのはそのため

のではありません。

### ● 無限の活用分野を秘め る「自然回帰水」

私は二十数年前から環境と体の両睨みで水の取材に取り掛かつたのですが、その中で19年前、「美味しく、エネルギーポテンシャルも最高」と

思われる水に出会いました。

当時すでに全国の一般家庭をはじ

め野球（読売ジャイアンツ）やサッ



タイセイ株式会社本社 (福岡市)

水の城  
地に降った雨水が森  
の腐葉土や土に滲み込み  
微量ミネラルなどを抱き  
込んでさらに深いところ  
の岩盤などで磨かれながら  
何年も何十年もかけて山の岩の割れ目などが

カー（ヴエルディ）などスポーツ選手間に広く飲まれ、病院や歯科医院などの医療現場でも全館導入するところが出てきています。東京・高円寺の銭湯「小杉湯」はすべてのお湯がこの水で、それが気に入つてバスに乗つてわざわざ遠くから入りくるお客様もあると言います。

『自然回帰水』というのがその水で、いまでは家庭用生水器とボトル詰めの2方向から活用されています。それだけではなく近年ではコメ農家や野菜農家で農業用水としても無農薬栽培を可能にし、素晴らしい実績を上げているのです。活用法は無限と言えるのです。

●なぜ? 自然回帰の水  
を生水器でつくるとい  
う発想

『自然回帰水』の生水器開発者は福岡市の水企業「タイセイ株式会社」の耳塚信夫会長です。

耳塚さんは愛媛県由良半島に生まれ、海から切り立つ急峻な山の段々畑へ水を担ぎ上げる親の苦労を見ながら育ちました。降つた雨が瞬く間に海へ流れ落ちてしまうのであることにショックを受けます。後に大阪、福岡へ出た耳塚さんは大都会の飲料水があまりにひどいもので、甘露のように美味しい美味しいかったです。都会の人たちにもそういう自然本来の水を飲ませてあげたい。何年もかけ各地の自然水を飲み分析し、研究者らと自然エネルギーに満ちた水の条件を探り、ついに辿り着いたのが『岩清水』だったと、耳塚さんは言います。

地に降った雨水が森の腐葉土や土に滲み込み微量ミネラルなどを抱き込んでさらに深いところの岩盤などで磨かれながら何年も何十年もかけて山の岩の割れ目などが

水を飲みたいと思ったら、水道に自然回帰水生水器をつないで飲料水を

『自然回帰』させるということにな

るのでしょうか

耳塚さんが言う通りです。自然回

水について本格取材に入る1年前

私は19年前、私は自宅の台所にこの生水器を取り付け継続的に飲んでみることにしました。

すると自分でも驚くほどよく水を飲むようになりました。夜中から朝まで執筆する私はコーヒーをがぶ飲み状態だったのですが、一晩1~2杯になり、その代わり机の脇にボトルに汲んだ自然回帰水をおき頻繁に飲むようになったのです。水が美味しいと感じるようになったのです。

私は年せいもあつて前立腺肥大症で、がんや複雑なアレルギー、こじりが鈍り生体反応が停滞します。つまり、反応エネルギーを失つた水になつて、生体維持機能や免疫機能の低下を招くことになるのです。や

はいなかい疾患が増え続けるのは、体内水環境の汚染と関わりがあるのではないかと言われるのはそのため

のではありません。

孫たちが水を欲する気持ちが、私にはよくわかります。頭と体がすつきりし、何となくキレが良くなるよ

うな感じがたまらないのです。

話が横道にそれてしましました。

都会で日常的に岩清水のような水を飲みたいと思ったら、水道に自然回帰水生水器をつないで飲料水を

『自然回帰』させるということにな

るのでしょうか

耳塚さんは言います。

孫たちが水を欲する気持ちが、私にはよくわかります。頭と体がすつきりし、何となくキレが良くなるよ

うな感じがたまらないのです。

話が横道にそれてしましました。

孫たちが水を欲する気持ちが、私にはよくわかります。頭と体がすつきりし、何となくキレが良くなるよ



あさおか・こうじ  
1938年、樺太・豊原市（サハリン・ユジノサハリンスク）生まれ。作家、ジャーナリスト。小説およびノンフィクション（人物論、社会問題、教育分野、医療分野）で活躍。医療分野では、1980年代から、統合医療へと向かう世界的な新しい医療潮流を追って、各国の医療現場を取材執筆。著書に『統合医療の力』、『決定版シベリア健康法』、『食べて治す機能性食品』ほか多数。



生命力を燃やしがんに立ち向かう『ガンマン』

手術以後4年間ずっと問題なく暮らしてきた飯島重子さんでしたが、2015年3月肺がんの腫瘍マーカーが8・5と上がってきて検査の結果肺に転移していることが判明しました。医師の勧めで直ちに抗がん剤治療が開始されました。

「強い抗がん剤で吐き気にも襲われるだろうし、肝臓へのダメージを避けるため、できるだけ水を多く飲むよう医師に言われましたが、食欲は衰えず、先生がびっくりするほど元気で少し肥りました。抗がん剤投与は3

月、8月～10月と毎月4日ほど入院して行うことになっていました」

水のほかにタイセイが開発した生

命力を高める漢方薬エキス8種類の集合体であるドリンク剤『ガンマン』を、毎日1本30mlずつ飲みました。

メシマコブ、冬虫夏草、ヤマブシタケ、靈芝、プロポリス、カンエキス、L-オルニチン、もずくの薬効成分を自然回帰水で抽出した一級の抗がん成分混合体で、『ガンマン』とい

う冗談みたいな商品名ですが、がん闘病では気力と体力を支えてくれます。飯島さんは『水』と『ガンマン』で抗がん剤治療に立ち向かったのです。

転移から6カ月目になる2015年9月の検査で、担当医を驚かせることが起きました。

「レントゲン検査で肺がんが消失していることが明らかになつたのです。腫瘍マーカーも正常値の5以下に下がっていました。

もちろん抗がん剤が効いたのでしょ

うが、医師の驚き方を見ると『消失』は予想外だったことは間違いません。私そのとき初めて、飲んだ水が『自然回帰水』であることを、ついで『ガンマン』のことも医師に打ち明けました。ガンマンの名前を聞いたときはニヤリとしましたが、自然回帰水については真剣に質問してきました。そしてこうおつし

てきた私の実感からすると、まったく違和感がありません。

●肺転移がんが消えた！

手術以後4年間ずっと問題なく暮らしてきた飯島重子さんでしたが、2015年3月肺がんの腫瘍マーカーが8・5と上がってきて検査の結果肺に転移していることが判明しました。医師の勧めで直ちに抗がん剤治療が開始されました。

「強い抗がん剤で吐き気にも襲われるだろうし、肝臓へのダメージを避けるため、できるだけ水を多く飲むよう医師に言われましたが、食欲は衰えず、先生がびっくりするほど元気で少し肥りました。抗がん剤投与は3

月、8月～10月と毎月4日ほど入院して行うことになつていました」

水のほかにタイセイが開発した生

命力を高める漢方薬エキス8種類の集合体であるドリンク剤『ガンマン』を、毎日1本30mlずつ飲みました。

メシマコブ、冬虫夏草、ヤマブシタケ、靈芝、プロポリス、カンエキス、L-オルニチン、もずくの薬効成分を自然回帰水で抽出した一級の抗がん成分混合体で、『ガンマン』とい

う冗談みたいな商品名ですが、がん闘病では気力と体力を支えてくれます。飯島さんは『水』と『ガンマン』で抗がん剤治療に立ち向かったのです。

転移から6カ月目になる2015年9月の検査で、担当医を驚かせることが起きました。

「レントゲン検査で肺がんが消失していることが明らかになつたのです。腫瘍マーカーも正常値の5以下に下がっていました。

もちろん抗がん剤が効いたのでしょ

うが、医師の驚き方を見ると『消失』は予想外だったことは間違いません。私そのとき初めて、飲んだ水が『自然回帰水』であることを、ついで『ガンマン』のことも医師に打ち明けました。ガンマンの名前を聞いたときはニヤリとしましたが、自然回帰水については真剣に質問してきました。そしてこうおつし

## ●「3ℓ水飲み健康法」の劇的改善はなぜ起こるのか？

東京都町田市在住の飯島重子さん（74歳、元薬剤師）は、5年前東日本大震災発生前月の2011年2月70歳のとき、胃カメラ検査で「胃がん」が発見されました。直ちに手術が行われ胃の3分の2を切除しましたが、がんはリンパに隣接していたため今後転移が起こる可能性があると注意を促されました。

「50kgあつた体重が術後43kgに激減し体力がガクッと落ちまして、貧血も起きました。それで2014年、知人に勧められて自然回帰水の生水器を取り付け、鉄瓶で沸かしたお湯で鉄分を補うなどしました。するとずつと35・8度と低かつた基礎体温

が36・5度に安定し、160に上がりつ放しだった収縮期血圧も135に下がりました。ただ、3ℓ水飲み健康法では1日3ℓ飲むまつたのです

## 自然回帰水

ボトル詰め

が36・5度に安定し、160に上がりつ放しだった収縮期血圧も135に下がりました。ただ、3ℓ水飲み健康法では1日3ℓ飲むまつたのです

## 自然回帰水

ボトル詰め

されると、同じように体内の水環境が浄化された結果、そこに蝦や魚が棲みつくようになつたケースが報告されています。体の中でも長期にわたつてこの水を飲みつづけているうちに、同じように体内の水環境が浄化されると、同じように体内の水環境が浄化されるでしょう。そしてかなり体の汚染された水分が少しづつ淨化されるでしょう。そこでかなり体そのものが疎かになり、やめてしまつたのです

## 自然回帰水

ボトル詰め

されています。細胞内の水など体のあちこちの汚染された水分が少しづつ淨化されるでしょう。そこでかなり体そのものが疎かになり、やめてしまつたのです

## 自然回帰水

ボトル詰め

されています。細胞内の水など体のあちこちの汚染された水分が少しづつ淨化されるでしょう。そこでかなり体そのものが疎かになり、やめてしまつたのです

きちんと医師にかかつてある程度医学的検査データが揃っているものについて、九州から北海道の端まで断続的にしたが春桜が咲く直前から4～5ヶ月かけて、1軒1軒自宅を訪ね取材をさせていただきました。

## 自然回帰水

ボトル詰め

きちんと医師にかかつてある程度医学的検査データが揃っているものについて、九州から北海道の端まで断続的にしたが春桜が咲く